

 **Beauty und Wellness**

Bioenergetische Massage für Kopf und Gesicht

Diese Massage ist eine wunderbare Möglichkeit der Regeneration und eine sehr effiziente Behandlungsmethode, die auf Zellstruktur, Zellspannung und Zellinformation direkt Einfluss nimmt.

Elemente aus östlichen und westlichen Techniken werden harmonisch miteinander verknüpft. Sie enthält Elemente aus dem Ayurveda, der klassischen Massage und der Energearbeit und wirkt sowohl auf der Muskel- und Gelenkebene als auch im feinstofflichen Bereich.

Die Meridiane und Chakren werden stimuliert und harmonisiert und durch Drücken bestimmter Akupressurpunkte die Organe aktiviert.

Kräftige Griffe werden kombiniert mit sanften Streichungen und es gibt auch Momente des Innehaltens. So können energetische Blockaden gelöst und frische Energie zum Fließen gebracht werden, um somit unserem Körper mehr Lebendigkeit und Leichtigkeit zu schenken.

Zum Einsatz kommen vorzugsweise warme Öle (auch Aroma-Öle)

Wirkung:

Energetisierend, beruhigend (auch bei hyperaktiven Kindern), regt den Lymphfluss an, stärkt das Bindegewebe, steigert das Wohlbefinden, harmonisierend für das Herz-Kreislauf System.

Hilft bei:

Allgemeine Verspannungen, Schlafstörungen, Depressionen, Angstzuständen, hoher Blutdruck, Blasen- und Nierenproblemen, Migräne, müden Augen.

Bitte bringen Sie zum Seminar mit: Ein großes und ein kleines Handtuch, Kissen, Wolldecke, Laken

Die Materialkosten sind im Seminarpreis enthalten.

Termine

Sa, 07.03.2026
10:00-18:00 Uhr

So, 08.03.2026
10:00-18:00 Uhr

Preis

310,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Dortmund
Hansastraße 7-11
44137 Dortmund
Tel. 0231-914 31 21

Seminarnummer

SSA46070326

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 12.01.2026

Dozent

Frank Koch

Jg.1967; nach einer technischen Ausbildung folgten Qualifikationen im musikalischen Bereich. Nach bestanden Prüfungen Übernahme in den musikalischen Dienst bei der Bundeswehr. Eine Aus/Weiterbildung in den Bereichen Sanität,- und Sanitätsbeförderungsdienst folgte. Weiterhin kann er auf eine Reihe von Zertifizierungen zurückgreifen, wie z.B. Massage-Kinesiologie-Akupunktur-AT, PMR- u.v.m. In der Zeit von 2008-2016 arbeitet er als Mitarbeiter für ein Unternehmen im Auftrag der AOK. Dort erhielt er im Rahmen der betrieblichen Gesundheitsförderung Tests, in den Bereichen HKL und Bewegungsapparat. Von 2017 bis 2021 absolvierte er eine Ausbildung zum Heilpraktiker und ist seit 10 Jahren als selbst. Massagetherapeut, im Rahmen der betrieblichen Gesundheitsförderung, tätig,